
 

    

 
 

１２月３１日、元日は良い天気に恵まれる
という天気予報を聞き、急遽、太平洋から
上がる「初日の出」を見ることにしました。 

朝４時３０分頃八代を出発し、宮崎県の
青島へ向かいました。青島に到着すると、
海岸を埋め尽くすほどの人が、すでに集ま
っていました。 

日の出が近づくと、空が少しずつ明らみ、
やがて太陽が姿を現しました。「第一中学
校の子どもたちが、健康で、実り多き１年
になりますように」と手を合わせました。 

八代に帰ると、雲ひとつない良い天気でし
た。萩原橋から見た球磨川は、鏡のように青
空を反射し、とても綺麗でした。年始めの初
日が、こんなに清々しい天気でスタートでき
たことを嬉しく思うとともに、いい１年にな
りそうだと思いました。 

 
一中生の夢実現に向け、職員一同、

力を合わせて頑張っていきますので、
保護者や地域の皆様の学校運営へのご
協力、よろしくお願いします。 

 
 

 ３学期は１月８日（水）からスタートし
ました。初日、大掃除を行った後、体育館
で「就任式」と「始業式」を行いました。 

 「就任式」では、育児休暇を取得される
先生の代替として、１年２組・４組、２年
５組・６組の国語の授業をしていただく
『飯田郁子先生』と、病気でお休みをされ
る先生の代替で、８Ａ１組の教科指導をし
ていただく『伊藤祐子先生』のお二人を紹
介しました。週４日、午前中の勤務となり
ます。よろしくお願いします。 

 
 「始業式」では、生徒代表による「３学期の抱負」の発表がありました。 
 
 【１年生代表 俣野輝（こお）さん】 

これから２年生に向けた準備をしていきたい。勉強は、ただやるのではなく、
勉強の仕方を工夫していきたい。柔道部の練習をがんばって黒帯を取りたい。 
 
 【２年生代表 岩本瑛之介（えいのすけ）さん】 

これからの社会は、外国人の人たちと交流する機会が増えてくるので、英語の
勉強を頑張りたい。副会長になった宮本さんの応援演説をしたことで、自分もよ
りよい一中づくりに頑張りたいと思うようになった。ゼロ学期を充実させたい。 
 
 【３年生代表 鶴山喜彦（ゆきひこ）さん】 

２月に受検なので、勉強の“量”より“質”を充実させていきたい。中学校生
活が残り少なくなってきたので、仲間との時間を大切にしたい。楽しむ時と頑張
る時のメリハリをつけた生活を送りたい。 

 
 次のステップの「ゼロ学期」として頑張っていきましょう！！ 
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